



L'Union européenne a été la première institution à avoir noué un partenariat avec le Consortium Jeunesse Sénégal (CJS).

Ce gage de confiance à l'égard d'une toute jeune organisation, fondée et dirigée par des jeunes, matérialise un engagement pris depuis 2021 : celui de mettre la jeunesse au cœur de la réalisation des objectifs de développement, et de contribuer à leur épanouissement, à leur autonomie et à leur citoyenneté active.

Le Projet Yaakaar - Jeunesse Espoir de Guédiawaye a vu le jour grâce à un important appui financier de l'UE et contribue aujourd'hui à transformer les vies de milliers de jeunes. L'espace Yaakaar offre un cadre d'expression, de partage et d'apprentissage à la jeunesse de la banlieue de Dakar au sein du CDEPS de Guédiawaye. Un modèle que le CJS a l'ambition de reproduire dans plusieurs régions du Sénégal dès Janvier 2024.

En cette journée internationale de la jeunesse, ce partenariat gagnant-gagnant, innovant et respectueux de notre démarche youth-led et youth-friendly mérite d'être célébré !

Amul Bayyi !